



Compte Rendu de la réunion du 30 mars 2024

26 personnes inscrites sur le formulaire

1. Jean-Louis Bord (Place d'Armes)
2. Jean Marc Fortané (PUAE)
3. Jean Claude LALOUBERE
4. Yvan Bachaud (CLIC-RIC)
5. Anne Marie Begué Simon (PUAE)
6. Patrick LOUIS (ADA Liaison)
7. Grégoire Lecocq (Réunion & Décision Citoyenne)
8. François-Marie Périer (Grelive Grenoble)
9. Nicole Ciry (Décidemos)
10. Claudie DUQUESNE (Gilets Jaunes Hyères)
11. Gilles Corso
12. Yannick SAENGER (3R)
13. Christian Cotten (France Libre)
14. Martine et Claude DIOT (ETF)
15. Marty DUCANDA (PUAE)
16. Roger MIR (Le Chapiteau)
17. Maxime Mayoral (La Ruche Citoyenne)
18. Hugues Debotte (Sentinelles Citoyennes)
19. Parmentier Delan (Alliance Révolutionnaire)
20. Jean Michel Brugade (MAC)
21. Christophe Lamotte (PUAE)
22. Thierry Alquier (Nous Citoyens)
23. Alexis BOUDAUD (La Ruche Citoyenne)
24. Alain Bouyer (Réunion & Décision Citoyenne)
25. Arnaud Demangeat (3R)
26. Chrystelle Cogneville (Nous Citoyens)

21 personnes non inscrites sur le formulaire

1. Daniel Paget (Association Figeac)
2. Renaud Alquier (Nous Citoyens)
3. Isabelle Reglioni (Le Dernier Rempart)
4. Jean Marc Tran (Collectif Libertés 78)
5. Anne Laure Delinot (Décidemos)
6. Sand
7. Gérard Camberlin (France Libre)
8. Luc Jacob (Défendre les Enfants)
9. Jp Alexis
10. Lili
11. Sam
12. Jimmy Robin
13. Wilfried
14. Cécile du Doctothon
15. Eric Fiorile (La Démosophie)
16. Yves du 35
17. Francis Lalanne (France Libre)
18. Claire Aymes (Changement Citoyen)
19. Eliane Corti
20. Gilles le Bras
21. Jean Luc d'Alsace

A noter : Des personnes sont venues sans passer par l'inscription, ce qui nous pose des problèmes de manque et de cohérence d'information les concernant.

La réunion du samedi 30 mars s'est déroulée avec l'ordre du jour suivant : Affaires de la coalition (Promotion du Congrès de Nancy) Présentation du projet d'Union De la Résistance et des listes France Libre et Décidons Nous Mêmes, établissement d'un vote sur l'idée d'une liste multi-liste. La réunion a commencé à 21H00 précises et s'est terminée à 23h07.

Mise en place du vote sur la liste multi liste. A l'origine, Erwan Le Pontot du CNTSF nous a proposé cette idée. Explication de ce qu'on en attend : l'union entre listes citoyennes afin de mutualiser les personnes, les compétences, les idées et les budgets, défini par un accord.



Commentaires suite au vote.

Yannick : La priorité réside dans l'accord financier à trouver entre les listes.

Patrick Louis : Silence de Jean Marc Fortané et également l'abandon de Dupont Aignan (Les électeurs vont, selon lui, aller sur le parti de Reconquête). On ne parle pas non plus des autres sensibilités comme les communistes. Entre autres, les chasseurs ont mis 1,3 million sur la table. Il y a encore beaucoup d'incertitudes sur les élections. En réalité, peu de gens se sont exprimés, et on ne se sait pas ce que pensent ceux qui ne se sont pas exprimés.

Nicole : Par rapport aux précédentes élections, on était nombreux mais sceptiques. Beaucoup sont encore dans la politique politicienne. J'ai constaté aussi qu'on a parlé des abstentionnistes mais on les qualifie mal déjà entre nous. On arrive à avancer mais on en est encore loin d'arriver à quelque chose, surtout quelque chose de performant. Le fonctionnement proposé par Décidons Nous Mêmes : en se démarquant, avec des groupes de travail sur tout ce qui ne va pas pour le citoyen. C'est un côté qui pêche un petit peu car les abstentionnistes aimeraient quelque chose de sensiblement différent.

Jean Claude : s'exprimé principalement par le chat car son micro est défectueux. Jean Claude reparle de la constitution, son objet de travail depuis plus de 35 ans. Il aimerait une visibilité auprès du public de la notion du candidat citoyen. Dixit : On est partis de zéro lors de notre dernière campagne législative. L'idée d'Europe des Nations est à mettre en évidence. Et faire en sorte de ne pas avoir un système pyramidal. Pour les candidats citoyens, "inciter les électeurs à s'intéresser à nous".

Renaud Alquier : conférence de presse du jeudi 18 avril à Paris sur l'initiative de Francis Lalanne. "Faut qu'on aille vite". Concernant la Ruche Citoyenne : Grégory Berthault et Alexis Boudaud les chefs de file négocient les alliances. Par rapport à DNM : le principe énoncé est le suivant : Election sans candidat -> pas de candidat désigné. Et désigner quelqu'un qui n'est pas dans la liste. Gérard Iltis : il voit les européennes à distance. Tout comme Grégoire Lecocq.

Jean Marc Tran : Idée de suppression des seuils de vote à mettre en valeur pour les européennes en France (les fameux 5% pour avoir un premier candidat validé), comme c'est le cas dans d'autres pays européens plus petits.

Thierry Alquier : Félicitations une fois de plus pour la tenue de réunion. Ce n'est pas simple d'avoir une collégialité aussi importante. La réunion du 30 s'inscrit dans une série de réunions. Cohérence sur plusieurs thématiques avec des rendez-vous réguliers. Des gens savent qu'il y a des choses concrètes qui se font, présenter des mouvements, présenter des initiatives : ce lieu, cette plateforme, cette confiance va être payante. En parlant de Jean Marc, le silence de Fortané était voulu. Pour une autre Europe, c'est une liste de coalition. Pas un porte parole, des porte paroles. Anne Marie Bégué Simon était présente. Marty, moi-même sont présents. Restons d'accord pour rester ouverts. Certains principes ont été actés entre eux. Pour ce projet de multi-liste. Avec Francis Lalanne, on est en contact depuis quelques jours. Les chefs de village vont se rencontrer en présence. Cela demande également d'autres réunions physiques également. Pour ma part, je suis content de cette réunion car pleine de personnes avec beaucoup d'émotion, très bonne chose également. Construire cette cohésion entre nous tous.

Jean Marc Tran a présenté le label Résistance. <https://data.cratie.fr/label-resistance.fr> et le projet d'union des listes pendant 20 minutes, autour de propositions communes. Le label Résistance est un outil en ligne de vote à scrutin majoritaire.

La Table Action

Liste des présents :

Eric Fiorile (La démosophie)
Martine Donnette (En Toute Franchise)
Grégoire Lecocq (Réunion & Décision Citoyenne)

Résumé des échanges :

Préambule : Isabelle Reglioni est partie à la fin de la première heure alors que la table actions aurait pu l'intéresser.

Eric Fiorile : Souhaite que les militaires et l'Armée démarrent une véritable insurrection. Concernant Alexandre Juving Brunet ou Place d'armes : ce ne sont pas des "gens d'armes". (Traduction : Ils les ont portés mais ne les ont plus) Les français, on leur a coupé les couilles . Lui, ne rentre pas dans l'esclavage. Le génocide a été organisé par Washington. Le système de la République n'existe plus. Il s'est exilé à 5000 km de la France, pour que les agents ne le retrouvent pas. La DDHC est la seule et unique loi. Car tout ce qui se fait est illégal.

Réponse de Martine Donnette : Tout ce qu'ils FONT est illégal.

Concernant les groupes armés : il y en a mais ils ne se déclarent pas.

Réflexion collective : La violence ne peut arriver qu'à la fin quand toutes les autres voies auront été épuisées.

Grégoire Lecocq souhaite rendre le pouvoir décisionnaire aux citoyens. Comment ? Par la promotion et l'exercice du droit de réunion partout en France. Il s'y emploie avec son collectif "Réunion & Décision Citoyenne". Discours constamment interrompu par Eric Fiorile qui voulait en placer une.

Martine Donnette : "En premier, retrouver l'égalité devant la loi et après, c'est la liberté". Pour étayer son argumentaire : "ils avantagent toujours les escrocs. Il faut donc les remplacer par des magistrats intègres, nous qui leur laissons le pouvoir. Notre erreur : on a failli quand on était 55% à dire NON au traité de la constitution européenne : Nous aurions été tous dehors en 2008, c'était fini."

Nous avons conclu qu'il y avait une atomisation de la vie politique. Paroles de Martine : "Deux grands partis créent un pôle de division des citoyens : LFI et RN. Résultat, on ne se parle plus et les partis contrôlent tout."

Pour chercher la vérité et traquer les paroles non respectées, les promesses non tenues, Martine va chercher les scrutins lors du vote d'un projet de loi. Exemple : une directive justice et la charte qui impose un droit de recours à tout le monde et un jugement équitable : -> Dupont Aignan a voté contre !

Conclusion de Martine : "La politique, ils sont tous à se remercier les uns les autres." Une pensée des sénateurs : "comment j'ai été élu par les maires ?" Tout est dit !

La Table Elections

Nous étions 43 militants issus de 28 collectifs différents. Ce qui a permis l'élaboration des futurs ordres du jour pour les réunions des Cafés Citoyens (03 avril, 10 avril et 17 avril) :

1/ Répartition des places : selon des critères à discuter de nombre de candidats, visibilité médias, apport financier. Nous proposons que les places éligibles 2-3-4-5 soient réservées à un membre de chaque collectif cité. Attention à l'équilibre H/F.

2/ Désignation de la tête de liste par vote à scrutin majoritaire : électorat composé de tous les candidats engagés dans cette campagne issus des 4 collectifs.

3/ Projet/Programme commun : le formulaire en ligne data.cratie.fr/label-resistance.fr pour identifier les grandes lignes directrices.

4/ Financement : désignation du mandataire financier, évaluation du budget nécessaire, stratégie financière, appel de fonds auprès des militants et des mécènes.

5/ Impression : quel prestataire, quelle quantité, quel coût, quel délai pour réserver le papier ? Bulletins de vote/profession de foi/affiches/tracts ?

Date limite de dépôt de la liste : 17 mai à 18h00

Date limite d'envoi du matériel électoral : 20 mai à 18h00

Date du scrutin : 8-9 juin 2024

Accord technique souhaité pour le 15 avril entre les listes et les collectifs suivants, tous présentés depuis 01/24 à la coalition citoyenne et présents ce samedi à la réunion :

- Ruche citoyenne et ses alliés Écologie autrement/MCPA (présenté en Janvier)
- Pour une autre Europe et son allié Nous Citoyens (présenté en Février)
- Décidons Nous Mêmes et leurs alliés du RIC (présenté en Mars)
- Collectif Lalanne et Dieudonné (présenté en Mars)

...et aussi pour aller chercher non pas les 3 ou 5% mais viser les 15 ou 20% sachez que des contacts sont en cours avec :

- Le RPS

federation-rps.org/

(qui rassemble des collectifs souverainistes + VOLT)

- Le MEI d'Antoine Waechter

les-ecologistes-mei.org/

(qui rassemble des collectifs écologistes) - je n'ai pas compris si Ecologie Autrement

ecologie-autrement.fr/nos-valeurs

est tjs en coalition avec ?

- Le collectif Résistons de Jean Lassalle malheureusement en coalition avec

alliancerurale.fr/

et le patron des Chasseurs qui a appelé à voter Macron !!!!

- L'UPR de François Asselineau mais la réponse est Tous derrière Asselineau sinon rien

- Debout la France de Nicolas Dupont Aignan qui est en alliance électorale avec Patriotes de Florian Philippot

- Et d'autres collectifs résistants prêts à se raccrocher à une coalition d'alliance citoyenne élargie dans les semaines qui viennent.

Il n'est jamais trop tard pour rassembler toutes les forces désireuses de peser sur le débat politique français et de faire rentrer à Bruxelles des députés citoyens.

Conférence de presse prévue le 18 avril à Paris - salle réservée - pour annoncer le lancement de la campagne de la liste d'alliance citoyenne.

Le choix de directeurs de campagne, la mise en place d'une équipe de com mixte et l'organisation des bénévoles entre autres seront abordés dans la réunion suivante le mercredi 10 avril.

Enfin sachez que la coalition citoyenne continuera cette dynamique, avec tous ceux qui le souhaitent, de rassembler pour Unir et Agir Ensemble tous les collectifs citoyens souhaitant transformer la démocratie dans notre pays pour les campagnes municipales de 2026 et bien sûr les Législatives et la Présidentielle de 2027.

Dates des élections 2026

